

Virtuelle Bergparade: Fast 100 sind dabei

Habitträger aus dem Erzgebirge zeigen: Wir halten zusammen. Die Idee von Andreas Rössel, die dahinter steht, finden alle gut.

VON HEIKE MANN

AUE-BAD SCHLEMA – Andreas Rössel, Leiter der Paradegruppe des Bergbautraditionsvereins Wismut, kann sich freuen. „Die Aktion hat gut Fahrt aufgenommen, 93 Bildzusendungen aus 29 Vereinen haben mich erreicht“, sagt der Bad Schlemaer, der vor reichlich einer Woche zu einer virtuellen Bergparade aufgerufen hatte.

Rössels Anliegen: Bis zum 19. Dezember, an dem in Annaberg die größte Bergparade stattgefunden hätte, sollten sich Habitträger fotografieren, 100 sollen es am Ende sein. „Wir sind bereit – aber bleiben daheim“, heißt das Motto, mit dem die Bergleute zeigen, dass sie zusammenhalten, auch wenn keine Bergparaden stattfinden. Rössel hat viel Zuspruch bekommen, so von Prof. Bernhard Cramer, Oberberghauptmann im Oberbergamt Freiberg.

„Mit der Aktion möchten viele Teilnehmer den Besuchern, die sonst an den Straßen stehen, eine frohe Adventszeit wünschen und hoffnungsvoll auf die Weihnachtszeit einstimmen“, so Rössel. Katrin und Jürgen Thiele von der Bergknapp- und Bruderschaft „Glück Auf“ zu Frohnau schrieben ihm: „Wir wären sehr gern bei den Bergparaden aufmarschiert und hätten damit wieder vielen Menschen und uns eine große Freude gemacht. Da es aktuell leider nicht möglich ist, finden wir deine Idee gut, um wenigstens einen kleinen Teil der Menschen zu erreichen.“

MEHR BILDER gibt es im **Netz**, Kontakt per E-Mail unter andreas.roessel@bergbautraditionsverein-wismut.de

» www.freiepresse.de/virtuell



Daniel Leistner
Bergbautraditionsverein Wismut



Katrin und Jürgen Thiele Bergknapp- und Bruderschaft „Glück Auf“ Frohnau



Kevin Franz
Bergbautraditionsverein Wismut



Klaus Staffen
Bergbruderschaft Schneeberg



Mario Steder Harzklub-Zweigverein Bad Suderode



Mika Reichel
Blaufarbenwerk Zschopenthal



Wolfram Weikert Bergbautraditionsverein Wismut

Das ist nur eine kleine Auswahl der Bildmotive, die Andreas Rössel auf seinen Aufruf hin zugesandt bekam. Es sind noch einige Tage bis zum Ende der Aktion für eine virtuelle Bergparade.

FOTOGRAFIK: UWE MANN, FOTOS: DANIEL LEISTNER, JÜRGEN THIELE, MANDY MÖBIUS, HEIDI MORGENSTERN, KATRIN STEDER, THOMAS REICHEL UND CINDY KETTE